

Communiqué de presse

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

L'ITAQ perd un personnage important de son

histoire: Rosaire Ouellet (1953-2023)

La Pocatière, le lundi 31 juillet 2023. – C'est avec une immense tristesse que la grande famille de l'Institut de technologie agroalimentaire du Québec (ITAQ) a appris le décès de monsieur Rosaire Ouellet, le jeudi 27 juillet dernier. M. Ouellet fut directeur du campus de La Pocatière en 2009, puis directeur général de de l'Institut entre 2010 à 2013.

« Je suis profondément attristée par la perte d'un partenaire régional et un bâtisseur de l'Institution que je dirige aujourd'hui. J'ai eu la chance d'admirer la grandeur de Rosaire, partager ses convictions et sa ténacité. Je me joins aux partenaires, collègues et amis pour exprimer mes condoléances, à titre personnel, à la famille et aux proches. Bon voyage Rosaire, tu resteras une source d'inspiration pour moi » a déclaré Mme Aisha Issa, directrice générale de l'ITAQ.

Au nom des étudiants et des étudiantes, du personnel, des membres de la direction et du Conseil d'administration de l'ITAQ, nous tenons à exprimer ses sincères condoléances aux proches d'un de ses bâtisseurs et ardent défenseur du monde de l'agroalimentaire au Québec. Reposez en paix Rosaire.

Afin de lui témoigner nos respects, le drapeau de l'ITAQ sera mis en berne, sur les deux campus, et ce, jusqu'aux jours de ses funérailles.

- 30 -

Pour information:

Caroline Nadeau Conseillère en communications externes et relations publiques Institut de technologie agroalimentaire du Québec Cell.: 450 513-2513

Cell.: 450 513-2513 caroline.nadeau@itag.ca